

München
SPD
 RATHAUS
 STADTRATSFRAKTION

Landschaftsraum für den Nord-Osten Münchens					
1. DEZ. 1994					
71-4/GN					
Abt.	Ww.	Abt.	Mess.	Umw.	

Herrn
 Oberbürgermeister
 Christian Ude

Rathaus - Marienplatz

München, 01.12.1994
 fraland/br.

Landschaftsraum für den Nord-Osten Münchens

ANTRAG 1899

Die Verwaltung wird gebeten, eine Planung für einen naturnahen Erholungsraum zwischen Isar und Riem im Nordosten Münchens vorzulegen.

Ziel ist eine attraktive Vernetzung der "Erholungslandschaft zwischen Würm und Isar" (erweitertes Nordparkkonzept) und den geplanten Grünflächen in und um Neuriem. Die bereits vorhandenen Überlegungen zu einem Nord-Ost-Park, die im Strukturkonzept Münchner Nord-Osten vorgestellt wurden, sind einzubeziehen. In Zusammenarbeit mit den Umlandgemeinden Aschheim und Haar ist der Landschaftsraum weiterzuentwickeln.

BEGRÜNDUNG:

Im Nordwesten und Norden und im Süden Münchens nehmen die naturnahen, erlebnisreichen Erholungsgebiete immer mehr Gestalt an. Schlaglichter sind Nordpark, Erholungsraum Südwesten, Würmniederungen und Schwarzhölzl in Verbindung mit den extensiv genutzten Flächen am Obergrashof.

Nur der Landschaftsraum im Nordosten der Stadt ist langweilig und leergeräumt. Es fehlen naturnahe Waldbereiche, straßenbegleitende Bäume und Hecken, landschaftsgliedernde Elemente, kleinräumige extensiv genutzte Felder und Wiesen. Fuß- und Radwegeverbindungen zum Beispiel zu den landschaftlich hochwertigen Isarauen fehlen. In Zusammenarbeit mit dem Regionalen Planungsverband und den Umlandgemeinden könnte auch hier ein weiträumiger Naherholungsraum entwickelt werden, der der gesamten Siedlungsstruktur zugute kommt.

gez.
 Dr. Dietmar Keese
 Fraktionsvorsitzender

Initiative:
 StR Constanze Lindner-Schädlich
 StR Wolfgang Czisch
 StR Frank Otto